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CONSEJO LOCAL DRAFE DE BOSA 

ACTA No. __4___ de _2024_ 

SESIÓN EXTRAORDINARIA __ SESIÓN ORDINARIA X 

FECHA: 13 de agosto de 2024 

HORA: 5:30 p.m. 

LUGAR: https://meet.google.com/vxz-pdaj-qow 

SECRETARIA TÉCNICA: 

Nombre Cargo Entidad 

Juan Pablo 
Montoya Vergara 

Contratista Instituto Distrital de Recreación y Deporte - 
IDRD 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA 

Nombre Sector/Entidad Asiste Observaciones 
Sí No 

Bety Martínez 
Aldana 

Persona Mayor X 

Diego Andrés 
Castelblanco 
Castillo 

Población con 
Discapacidad 

X Excusa 

Jenny Johana 
Hernández 
Aguilar 

Sector Educativo X 

https://meet.google.com/vxz-pdaj-qow
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Wilmer Andrés 
Garzón Góngora 

Jóvenes x 

Jeferson 
Calderón Gómez 

Escuela de 
Formación o 
Clubes Deportivos 

X 

Edwin Marín 
Vargas 

Juntas de Acción 
Comunal 

X 

Jeimy Lorena 
Álvarez Monroy 

ESAL: X 

María Alejandra 
Montilla 

SDCRD X 

Edwin Lozano IDRD X 
Jairo Esteban 
Neuta 

Alcaldía Local de 
Bosa - ALB 

X 

… 
Se realizo Convocatoria por medio de correo electrónico y por medio del grupo de WhatsApp el 
día 10 de agosto de 2024, con el siguiente mensaje: 

“Cordial saludo consejeros y consejeras, 

 Me permito invitarlos a participar de la Sesión Extraordinaria del Consejo DRAFE Bosa el 
próximo 13 de agosto de 2024, a las 5:30 PM de manera virtual. En donde se va a manejar el 
siguiente orden del día. 
1. Saludo de Bienvenida
2. Verificación del quórum y aprobación del orden del día
3. Elecciones atípicas
4. Varios

 Agradecemos su asistencia y puntualidad.” 

ORDEN DEL DÍA: 

1. Saludo de Bienvenida
2. Verificación del quórum y aprobación del orden del día
3. Elecciones atípicas
4. Varios



GESTIÓN DE ASUNTOS LOCALES – V2 

DESARROLLO: 

Verificación del quórum. 

Se procede al llamado a lista, para verificar que existe quórum deliberatorio y decisorio para 
iniciar la Sesión Ordinaria del Consejo DRAFE de Bosa. Se deja constancia, que, al llamado a 
lista, se encuentran en la reunión un total de 6 consejeros y 3 delegados de Entidades, por lo 
cual, se constituye el quórum suficiente para la realización de la sesión extraordinaria. 
. 
Aprobación orden del día. 

Se hace lectura y aprobación del orden del día: 

1. Saludo de Bienvenida
2. Verificación del quórum y aprobación del orden del día
3. Elecciones atípicas
4. Varios

Elecciones Atípicas 

Bueno para dar desarrollo a este punto con la autorización de la presidenta. Les informo que en 
el grupo compartimos una guía de cómo se debe desarrollar este proceso por parte del DRAFE 
de la Localidad de Bosa. Como lo hablaba hace un minuto. Con la presidenta en una 
conversación interna le vamos a dar la palabra la presidenta para una propuesta que ya va a 
hacer. 

La propuesta que tiene la presidenta del Consejo es generar una comisión que aborde este 
punto de las elecciones atípicas de las dos vacantes que tenemos que sería el de Juntas de 
Acción Comunal que, por tema de fallas, pues ya no haría parte de nuestro equipo DRAFE y el 
otro sería el del sector Grupos Étnicos y Sociales. 

Quisiera saber si no estoy mal tendría que estar Edwin en este proceso de la comisión y una 
persona del DRAFE que lo esté acompañando en este proceso y ya Edwin nos indicará cuál 
serían el segundo punto en relación con las fechas y calendario para que se genere tanto la 
postulación de la persona que envíe desde hace juntas porque ya si es por parte de 
ASOJUNTAS que ellos lo envían hacen una carta demás y la postulación por el sector de 
Grupos Étnicos y sociales. 

Se le da la palabra al delegado del IDRD, que menciona que, en este caso considero que es lo 
mejor que podemos hacer dado que en el desarrollo de la sesión no podemos digamos que 
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abordar la guía que son 10 páginas. Que tenemos que revisar para poder hacer el proceso de 
manera adecuada Entonces sí, claro con todo el gusto del mundo yo colaboro en la comisión 
sería que se delegará sugeriría yo que fueran dos personas. del DRAFE para que pudiéramos 
sentarnos en un espacio donde todos dispongamos de tiempo y seguir la guía para elaborar los 
documentos que tengamos que elaborar para Para que quede radicada la solicitud formal. Yo 
creo que para desarrollar esa comisión y digamos hacer el seguimiento a la guía y elaborar los 
documentos con un espacio de cuatro horas, lo podemos lograr perfectamente socializaríamos 
eso con los demás consejeros y consejeras para su aprobación y posterior radicación. 

Para esta comisión adicional al delegado del IDRD, se postulan Jeferson Calderón Gómez 
representante del sector de Escuelas de Formación o Clubes Deportivos y la presidenta del 
Consejo y representante del sector Educativo Jenny Johana Hernández Aguilar.  

Se procede a realizar la votación, para decidir si estas tres personas son las que van ha ser 
parte de esta comisión, a los cual los consejeros y delegados votan unánimemente por que 
estas personas sean los que participen de esta comisión. 

Varios 

Se habla de la necesidad de hacer una revisión y seguimiento al Plan de Acción del Consejo, ya 
que en lo que va del año solo se ha realizado una actividad.  

Posteriormente, se comenta la necesidad de hacer más visibles las redes sociales del Consejo, 
por lo que se le pide el favor al delegado de la Alcaldía Local de Bosa y a la delegada del SCRD 
que si se pueden replicar las publicaciones que se hacen desde el DRAFE de Bosa, con el fin 
de poder crecer el Facebook, que actualmente cuenta con 290 seguidores aproximadamente. 

Adicionalmente, se menciona que se realizo una mesa de trabajo con la Personería Distrital, 
que está en busca de generar una articulación con los diferentes agentes del sector deporte, 
para lograr reivindicar los derechos de las personas que hacen parte de este sector. Y de esta 
mesa se abre la posibilidad de que el personero distrital haga presencia en una sesión del 
Consejo Local DRAFE de Bosa, con el fin de encaminar esfuerzos conjuntos para poder seguir 
fortaleciendo el sector deporte en la Localidad de Bosa. Por lo que se abre la posibilidad de 
que, en la siguiente sesión ordinaria del Consejo, se pueda dar la participación del Personero. 
Esta sesión se realizaría el 27 de agosto de manera virtual. 

Finalmente, la delegada de la SCRD comenta que se está realizando una actualización de los 
agentes que pertenecen al sector cultura y deportes en la Localidad de Bosa, por lo que 
comenta la posibilidad de compartir un enlace con un formulario para poder generar dicha 
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actualización, a lo que los consejeros comentan que no tienen ningún problema y que comparta 
el enlace. 

Conclusiones 

Se logra aprobar una comisión accidental para tratar las elecciones atípicas del Consejo Local 
DRAFE de Bosa. 

En constancia se firman, 

Original Firmada
PRESIDENTA 

 Jenny Johana Hernández Aguilar 

Original Firmada
SECRETARÍA TÉCNICA 

Juan Pablo Montoya Vergara 


